



GARCAN

Talleres, concursos de redacción y dibujos y conferencias para defender el parque periurbano.

## La Molineta se resiste al ladrillo

MASIVO APOYO SOCIAL AL FUTURO PARQUE PERIURBANO

La batalla de los vecinos del Barrio de Los Angeles y de otras zonas de la ciudad por la conversión del entorno de La Molineta en Parque Periurbano, en contra de lo previsto en el avance del PGOU, sigue adelante con renovada intensidad.

El apoyo dado a esta demanda vecinal por colectivos profesionales como el Colegio de Arquitectos, de numerosas asociaciones vecinales y de los partidos políticos PSOE e IU, ha hecho que la resistencia a que se construya en la zona y se pierda definitivamente este espacio de naturaleza sea mayor.

El gran logro del colectivo es que sigue sumando esfuerzos. La Semana Cultural organizada el pasado mes por la Asociación de Vecinos La Palmera fue buena prueba de ello. Bajo el lema *Salvemos La Molineta. Parque ya*

se consiguió la participación de destacados profesionales de la universidad, de la arquitectura y responsables de grupos políticos. Los profesores de la UAL Andrés García Lorca, Cecilio Oyonarte y Javier Cabello destacaron la importancia del espacio y su necesaria integración en los espacios de disfrute ciudadano. Javier Cabello, biólogo, detalló las especies de flora existentes, algunas protegidas. El profe-

sor Oyonarte insistió en la necesidad de protección y la dificultad que entrañaría la urbanización, ante la existencia de vías pecuarias y ramblas. El geógrafo de la UAL Andrés García Lorca también insistió en la conservación, aunque en su caso defiende un cambio de ubicación. En las jornadas también participó la prestigiosa arquitecta María José Lasoasa, quien argumentó sobre el derecho de los ciudadanos a los equipamientos y espacios libres.

Respecto a la participación de los grupos políticos y la clarificación de sus posturas, resultó de gran interés el debate en el Colegio de Arquitectos, moderado por el decano, Luis Cano. No se produjo ninguna novedad respecto a las posturas ya señaladas:

apoyo rotundo de PSOE e IU y ausencia de los grupos del equipo de gobierno. En esta batalla por defender este espacio para convertirlo en parque periurbano están teniendo un especial protagonismo los vecinos, especialmente los niños. Las redacciones, dibujos y trabajos de los colegios Santa Isabel y Goya dan prueba de ello. Los niños parecen tener muy clara la opción del parque. Las hermosas y simbólicas fotos del concurso de fotografía no se quedan atrás.

